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2016 年 5 月 27 日(水) 

六葉会 常任幹事会（第 2 回）議事録 

 

日 時 ： 2016 年 5 月 27 日(水)19:25～20:10 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・萩原孝(26)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

中田努(34)・高石智一(43)                以上 9 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

21 日には新年度の総会も無事に終わりありがとうございました。今年度も次へ向けてスタートとなります。

会報発行、総会とふたつを終えて秋に向けて催しや親睦もよろしくお願いします。高校ラグビーは 3 位決定

戦で慶応に負けてしまい残念です。 

２．校長先生あいさつ(ご欠席) 

３．議事録の確認(4月27日常任幹事会)                              承認 

 

４．報告事項 

① 学校より(中田学校担当幹事) 

先日 25 日柳町のファミリーマートに強盗が入り生徒の通学に 16 号を使う指示を出すなどの対応がありま

した。それとは別件で防犯カメラを設置することが決まりました。3 号館の床の張替えを行います。今月 16

日よりお伝えしていた生徒のラウンジが使用開始になりました。岩楯募金には総会以降の動きはありません。

懇談会の日程は 7 月第 3 週になる見込みですがもうしばらくお待ちください。 

② 合同同窓会より(島根会長) 

新年度の会長候補が橄欖会の長谷川さんになりました。6 月 1 日三役会、6 月 6 日幹事会で承認されたのち

代議員会で発表となります。 

 

５．協議事項 

① 学校との懇談会について              

・日程・場所・案内・議題 

中田学校担当幹事の報告通り 7 月第 3 週で調整。議題など学校の希望を伺う。 

その他未定 

② 総会を終えて 

(萩原)議事録を作成しましたのでご確認ください。三役会で確認し次回常任幹事会で承認いただけるよう

にいたします。 

(島根会長)島田先輩から HCD が一巡して秋の催しは何にするのかと訊かれました。 

(野澤幹事長)足立さんとのお話し、昔は幹事会総会だったが現在会員全員が参加できるようになっている

というご認識がないとのこと。私たちの案内のやり方ももう少し考えましょう。 

議事録、オルガン演奏深野基 53 回生を追記 
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③ バーベキュー懇親会(7 月 30 日土曜)について(甲斐卒業生支援委員会副委員長) 

・場所：野島公園バーベキューサイト 

・時間：14 時開始 

・2 炉確保する 

・食材等は今後打ち合わせの上 

・1 か月前の予約となる。皆さんに予約のご協力をお願いします。何番の場所を予約したか甲斐さんにメ 

ールしてください。 

6 月 30 日 10 時~18 時  

050-5865-2519 または Web.( http://www.herofield.com/bbq/nojima/左下の QR コード)で予約 

   予約が取れたら甲斐さんにメール(右下の QR コード) 

 

  

 

 

 

④ その他 

総会、予算案修正について(野澤幹事長) 

議案書印刷の準備での間違い箇所があるまま承認されている件 

 

 

 

・合同同窓会幹事会  06 月 06 日(月) 18 時より 関内メディアセンター 

・三役会   06 月 09 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会       06 月 24 日(金) 19 時より 母校会議室 

・合同同窓会代議員会  06 月 27 日(月) 18 時より 大学 2 号館 4 号会議室時 30 分より 大 

・三役会   07 月 11 日(月) 18 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   07 月 28 日(木) 19 時より 母校会議室 

・バーベキュー懇親会  07 月 30 日(土) 14 時より (野島) 

・三役会   08 月 16 日(火) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   08 月 31 日(水) 19 時より 母校会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 

  

http://www.herofield.com/bbq/nojima/

